
ATA 08/2021
Data: 22/03/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 16H
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Giovanna Leal Klein

RESPONSÁVEL pela
ATA Rafaela Fernandes Borin

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores;
Daniel Fagundes; Gabriela Tondolo Cabral;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;
Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto;  Rafaela Fernandes
Borin; Renata R. Soilo.

1. Ausências: as petianas Luana e Jéssica não compareceram à reunião e
tiveram suas ausências justificadas. A petiana Giovanna Gioppo não
compareceu à reunião e até o término desta, não havia justificado.

2. Faltas: a petiana Giovanna Gioppo Correa, não compareceu à reunião e até
o término não enviou justificativa. Se houver justificativa nas próximas 48h
será analisada pelo grupo na próxima reunião.

3. Justificativa de ausência: a petiana Luana não participou da reunião e
justificou antecipadamente sua ausência pelo e-mail no dia 20/03, informou o
grupo que iria acompanhar a mãe no hospital por conta de uma cirurgia. A
Petiana Jessica teve sua ausência justificada, pois está com atestado médico
válido. O petiano Daniel teve sua falta da última reunião justificada, pois teve
problemas com energia em seu bairro.

4. Aprovação da ATA 07-2021: a ATA foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: a petiana Camila informou que está dando continuidade a escrita
do artigo sobre o Pet junto com a petiana Gabriela. A petiana Carmem enviou a
tabela com temas para o Pet Live no e-mail; está organizando algumas postagens
do insta com os petianos Daniel e Renata; postou o IGTV do mês de março sobre
bruxismo no Instagram. A petiana Caroline informou que está finalizando o artigo
sobre traumatismo. O petiano Daniel enviou a última ATA; fez a nova lista com a
relação coordenador/ATA e suplentes; está trabalhando nas imagens das redes
sociais; resolvendo pendências sobre o edital do FIEX. A petiana Gabriela junto com



a Marina fez um grupo com as residentes em relação ao projeto gestantes; informou
que falta fazer o questionário. A petiana Giovanna Klein informou que está
aguardando a profa. Luísa conferir o questionário da pesquisa da Covid-19; está
aguardando o agendamento da reunião sobre a seleção dos novos petianos. A
petiana Hanna informou que a prof. Luísa lhe encaminhou o questionário do
Odontorienta com sugestões; realizou todas as edições sugeridas e encaminhou à
comissão de ensino para avaliação; encaminhou o projeto odontologia do esporte
para a Camila avaliar. O petiano Luiz comentou sobre o Atualiza PET de DTMs, o
qual será explicado em pauta. A petiana Marina está com o Projeto Gestantes
encaminhado e entrou em contato com as residentes sobre a parte extensionista do
Projeto. A petiana Rafaela gravou o IGTV de junho; começou a reformulação do
projeto Atualiza Pet + Fala acadêmico. A petiana Renata entrou em contato com a
prof. de estomatologia; está organizando postagens para o Instagram; colocou a
ATA 6 em PDF no Drive. A tutora teve reuniões com a Coordenação do PPG,
verificou o questionário do OdontOrienta, conversou com as residentes do Programa
de Residência sobre o Projeto das Gestantes, verificou as atas 6 e 7.

6. Projeto gestantes: A petiana Marina comentou que ela e a petiana Gabriela
estão com o projeto Gestantes bem encaminhado e vão encaminhar à Tutora a
escrita do Projeto até quarta-feira. Ela informou que a parte da extensão ainda
será definida após uma reunião com as residentes, que também já entraram em
contato com a coordenadora de saúde bucal do município e apresentaram a
proposta. As petianas estão no aguardo do retorno das residentes para marcar a
reunião.

7. Projeto COVID: a petiana Giovanna Klein e a petiana Camila informaram que
não tiveram mais avanços no projeto durante a semana e no momento estão
aguardando a conferência do questionário pela prof. Luísa.

8. Projeto Feira de Profissões: a petiana Camila informou que o projeto está com
a prof. Luísa e comentou com a Renata que não há pressa para registrá-lo, pois só
vai ter um valor maior quando tiver possibilidade de ser realizado presencialmente.
Isso pensando no fato de que o Descubra não teve muito sucesso sendo de forma
online. Camila informou que até o momento a proposta é englobar apenas as
escolas de Santa Maria, enquanto que a professora Luísa sugeriu que o projeto
englobasse escolas de regiões próximas. Além disso, também surgiu a ideia de
elaborar um material que pudesse apresentar o curso para as escolas de outras
regiões sem a necessidade de deslocamento, por exemplo através da confecção de
um material digital.

9. Projeto Odontologia do Esporte: a petiana Hanna encaminhou o projeto para a
Camila. A petiana Camila levantou um questionamento ao grupo referente a
proposta de realizar um projeto macro de traumatismo e englobar o projeto
odontologia do esporte como sendo parte dele. Camila fez o pedido de
encaminhamento de um modelo de projeto macro. A prof. Luísa ficou de entrar em



contato com o professor Thiago para conseguir um modelo de projeto macro e
repassar para a Camila. A questão sobre uma possível elaboração de moldeiras
para atletas dentro do projeto ainda é incerta. Houve levantamento se haveria
possibilidade de acesso aos prontuários na emergência do curso para análise de
casos de traumas, podendo assim gerar uma pesquisa. Ainda foi comentado pela
Camila a possibilidade de fazer atividade com os alunos de educação física com
enfoque em prevalência ao invés de conhecimento.

10. IGTV abril: a petiana Carmem informou o grupo que está organizando o IGTV
com o auxílio da Renata e enviará ao grupo no meio do mês de abril.

11. Atualiza pet DTMs: o petiano Luiz informou que a professora que iria ministrar o
atualiza sobre DTMs não tem disponibilidade no momento, mas a partir de maio
estará disponível. A tutora sugeriu ver se esta professora já não quer deixar uma
data marcada e então o petiano Luiz se ofereceu para entrar em contato com a
professora e dar um retorno ao grupo.

12. Edital FIEX: o petiano Daniel disse que surgiram algumas dúvidas em relação
ao edital do FIEX, pois é necessária uma justificativa pautável para a utilização dos
materiais dentro das atividades. Há uma preocupação na falta de atividades que
requerem materiais para realizar um orçamento, como exemplo citou o IGTV que
que praticamente não precisa de materiais e o projeto envelhecendo com saúde que
teria maior necessidade em impressões. O petiano levantou a questão ao grupo
para buscar soluções para o orçamento. A petiana Camila sugeriu que poderia ser
pedido uma impressora e cartuchos, pois seria justificável.

13. Questionário Portal do Aluno (percepção discente sobre o processo de
ensino aprendizagem 2020/2): a petiana Marina informou que foi aberto um
questionário no portal do aluno que está disponível desde o dia 16 de março e fecha
no dia 18 de abril. O questionário é sobre o que os alunos acham do semestre EAD
2020/2. A petiana sugeriu que a informação fosse divulgada pelo Instagram do pet e
também repassada aos colegas do curso.

14. Relatórios: a petiana Gabriela comentou que teve uma reunião com a
professora Luísa na semana passada e que foi relatado que alguns relatórios
estavam faltando. A prof. Luísa explicou a seguinte situação: não há a possibilidade
de fazer relatório sem uma atividade planejada ou sem o planejamento de uma
atividade não planejada A petiana Gabriela afirmou ter encaminhado para a profa.
Luísa o relatório da atividade junto ao planejamento da atividade não planejada e
acabou reenviando. Dessa forma, a prof. Luísa irá verificar a o documento e dar um
retorno para Gabriela.

15. IGTV agosto e setembro: a petiana Marina informou que estava responsável
pelos meses de agosto e setembro junto com o petiano Daniel e inicialmente a ideia
era realizar os dois IGTVs com o tema de endodontia, cada um com um enfoque
diferente. Foi informado ao grupo uma mudança de planos, sendo um dos IGTVs
com o tema Endodontia (realizado pelo Daniel com o auxílio da Marina) e o outro
com o tema “o porquê utilizamos creme dental com flúor” (realizado pela Marina
com o auxílio do Daniel). A mudança de ideia foi bem aceita pelo grupo.

16. Conversa com a Coordenação do PPGCO: a professora Luísa conversou
com o professor Valandro e também comentou com o professor Gabriel e a
professora Marília. A prof. relatou que a conversa com o Valandro foi válida e que a



aproximação dos petianos foi recebida como algo positivo pelo professor. Foi
informado ao grupo pela prof. Luísa que no dia 23/03 ela participaria de uma reunião
e já havia pedido uma pauta sobre o assunto, existe uma ideia pré-existente de um
projeto “adote um petiano” com o objetivo de fazer pesquisa com a pós-graduação.
Foi pedido um delineamento do perfil dos alunos, uma lista com o nome de cada
um, o semestre que está e até duas áreas de interesse. A prof. Luiza informou que
seria algo descentralizado dela, assim como também teria a possibilidade da sua
ajuda. O petiano poderia ser integrado em alguma pesquisa que já ocorre ou
convidar algum professor para começar uma nova pesquisa, a qual poderia
contribuir para a formulação do TCC. O caso ainda está em aberto, essas são
apenas possibilidades que surgiram como ideia inicial. Ainda na conversa foi
informado ao professor Valandro que os petianos devem cumprir 20h semanais no
PET, sendo assim a estimativa de tempo de contribuição do petiano seria em torno
de 1 hora dedicada à pesquisa. A preferência para participar da pesquisa caso haja
conflito de interesse na mesma área será dada ao petiano com maior tempo de
permanência no grupo.

17. Pet Live: a petiana Carmem comentou que mandou no e-mail uma tabela com
os temas para o Pet Live e pediu que todos do grupo olhassem para fazer suas
contribuições com sugestões de temas e palestrantes. A petiana questionou se
algum integrante teria interesse em moderar a live com o professor Carlos Heitor
porque ainda não fez a cadeira de periodontia. A petiana Gabriela demonstrou
interesse e disse que irá entrar em contato com o professor, a petiana C. Eduarda
irá auxiliar. A petiana Camila encaminhou para Gabriela o contato do prof Carlos
Heitor.

18. Desenvolvimento de petianos: a petiana Camila informou que tem o projeto
pronto que foi enviado pela petiana Giovanna K. e pela petiana egressa Natália,
porém o projeto ainda não foi registrado. A profa. Luísa ficou de rever a versão final
e registrar. A petiana Camila ressaltou a importância de registrar o projeto antes de
ocorrer a palestra com a Sabrina da fonoaudiologia, pois o certificado gerado para a
convidada seria de origem desse projeto. A Camila comentou sobre a palestra do
pacote office com a prof. Beatriz e pediu sugestões de como especificar o objetivo
da palestra conforme interesse dos integrantes do grupo. Foi sugerida uma palestra
sobre as normas da ABNT no Word e outra destinada ao Excel abordando alguns
pontos específicos (ex.: cálculos, tabela, gráficos, cálculos de gráficos, etc.)

19. Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Hanna / Caroline, Marina/
Renata

20. Próxima reunião/ horário: 29/03; 16:00

21. Encaminhamentos:

● Prof. Luísa ficou de entrar em contato com um professor que falaria com o
Bruno e prof. Fernanda sobre a atividade dos petianos na criação de uma
clínica de gestantes.

● Os petianos devem conferir as planilhas de produção para analisar se falta
algo.

- Obs. 1: a tabela é mensal e o relatório trimestral
- Obs. 2: a tabela deve ser enviada até final de março (31/03) e o relatório ao
final de junho.



● Retirar Felipe e Nicole dos projetos do grupo PET no Portal de Projetos e
incluir Rafaela.

Registro da reunião:


